

Nr. 62/2024
Halle (Saale), 8. März 2024



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Bestand an Schafen 2023 leicht gestiegen

Am 3. November 2023 hielten ca. 230 Betriebe rund 60 100 Schafe. Das waren 7,7 % mehr Schafe als im November 2022, wie das Statistische Landesamt Sachsen-Anhalt mitteilt. In den zurückliegenden Jahren hatte sich der Schafbestand tendenziell verringert. 2013 waren 74 000 Schafe im Bestand, 2003 mehr als doppelt so viele wie im vergangenen Jahr (ca. 123 700 Tiere). Auf jeden schafhaltenden Betrieb entfielen 2023 im Durchschnitt rund 260 Schafe.

Der größte Anstieg (+32,0 % auf 16 600 Tiere) war bei den Lämmern und Jungschafen unter einem Jahr zu verzeichnen. Die Zahl der Mutterschafe, welche nach wie vor den größten Anteil (69,3 %) am Gesamtschafbestand ausmachten, stieg geringfügig um 0,8 % auf 41 600 Tiere. Für die Erzeugung von Schafmilch wurden wie im Vorjahr rund 300 Schafe gehalten.

62,3 % des gesamten Schafbestandes entfielen auf Betriebe mit 500 und mehr Schafen. Davon nahmen Betriebe mit 500 bis unter 1 000 Schafen mit 19 900 Tieren 33,1 % und Betriebe mit 1 000 und mehr Schafen nahmen mit 17 500 Tieren 29,2 % des gesamten Schafbestandes in Sachsen-Anhalt ein.

Die meisten Schafe wurden im Landkreis Mansfeld-Südharz mit 8 600 Tieren gehalten.

Die Erhebung wurde repräsentativ durchgeführt und entsprechend werden die Angaben gerundet dargestellt. Befragt wurden Betriebe, die mindestens 20 Schafe hielten.

Weitere Informationen zum Thema Landwirtschaft finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@
statistik.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken